



性同一性障害を公表するタレントで振付師のKABA.ちゃんによるトークショーが、文化会館で行われました。コーディネーター津田なのみ氏の進行のもと、苦悩や喜びなど、当事者の気持ちを知ることができました。

7/23

日

苦小牧市男女平等参画都市宣言10周年記念事業
パートナーシップ制度導入記念
これが私。自分らしく生きるために
知ってほしい、LGBTQのこと



苦小牧で36年ぶりに夏のインターハイが開催されました。「轟かせ 魂の鼓動 北の大地へ 大空へ」をスローガンに、緑ヶ丘公園庭球場で高校生による熱戦が繰り広げられました。

7/22

土

8/7

月

全国高等学校総合体育大会
(インターハイ)
ソフトテニス・テニス競技



夏の日差しが降り注ぐ中、出光カルチャーパークおよび美術博物館で「苦小牧アートフェスティバル2023」「美術博物館祭2023」が開催されました。会場では多彩なワークショップや昆虫標本作りの実演などがあり、多くの市民が作品作りなどを楽しんでいました。

7/29

土

7/30

日

苦小牧アート
フェスティバル2023、
美術博物館祭2023



障がいがある子どもがさまざまなことに挑戦する場づくりを目的に、「いけませ夏フェス」が北洋大学で行われました。新型コロナウイルス感染症の影響で開催は4年ぶり。多彩な体験が盛り込まれ、参加者の笑顔がはじけていました。

7/29

土

7/30

日

いけませ夏フェス
2023
inとまこまい